

# Инструкция по эксплуатации стола



1. Стол должен храниться и эксплуатироваться в сухих и теплых помещениях, имеющих отопление и вентиляцию, при температуре от +10 °C до +35 °C и относительной влажности воздуха от 45% до 80% (ТР ТС 025/2012). Запрещается устанавливать стол вблизи источников тепла. Избегать прямого попадания солнечных лучей на поверхность стола, что может привести к короблению и изменению цвета. Запрещается ставить горячие предметы на поверхность стола без специальных подставок для горячего.
2. Удаление загрязнений, пролитой жидкости (вода, вино, кофе, чай, соки и т.п.) с поверхности стола производится сразу же, применяя сухую или влажную мягкую ткань. Запрещается применять соду, порошки, пасты. Протирайте поверхность мягкой сухой или влажной фланелевой салфеткой, не используйте спиртосодержащие средства, а также мебельные полироли и воски.
3. Не допускайте кратковременного воздействия поверхности стола с предметами температурой выше +60 °C и длительного воздействия на них горячего (выше +50 °C) воздуха (например: неплотно закрытый духовой шкаф, длительное приготовление блюд при обильном выделении горячего пара без использования вытяжки, установленный светильник на расстоянии менее 100 мм от поверхности стола и прочее.) – это может привести к изменению цвета и короблению поверхности стола.
4. Не допускайте охлаждение столов ниже -25 °C; при охлаждении ниже указанной температуры возможно растрескивание древесины и отделочного покрытия.
5. Не допускать прямого попадания жидкостей на поверхности стола. Жидкость легко впитывается в древесину, что приводит к неизбежному разбуханию массива, деформации стола и образованию пятен на покрытии.
6. Допустимая нагрузка на поверхность стола не более 30 кг.

**ГАРАНТИЯ НЕ РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ НА СТОЛЫ, ИСПОЛЬЗУЕМЫЕ НЕ ПО НАЗНАЧЕНИЮ, С НАРУШЕНИЕМ ПРАВИЛ ЭКСПЛУАТАЦИИ И УХОДА, НЕПРАВИЛЬНО СОБРАННЫЕ И УСТАНОВЛЕННЫЕ НА НЕРОВНУЮ ПОВЕРХНОСТЬ, НА МЕХАНИЧЕСКИЕ ПОВРЕЖДЕНИЯ ЧАСТЕЙ СТОЛА И ПОКРЫТИЯ, ВОЗНИКШИЕ В ХОДЕ ЭКСПЛУАТАЦИИ.**

**ГАРАНТИЙНЫЙ СРОК ЭКСПЛУАТАЦИИ – 24 МЕСЯЦА. СРОК СЛУЖБЫ – НЕ МЕНЕЕ 5 ЛЕТ.**

---

## Table's operating instructions



1. The table must be stored and operated in dry and warm rooms with heating and ventilation, at temperatures from +10 ° C to +35 ° C and relative air humidity from 45% to 80% (TR CU 025/2012). Do not place the table near heat sources. Avoid direct sunlight on the surface of the table, which can lead to warping and discoloration. It is forbidden to put hot objects on the table surface without special supports for hot.
2. Removal of dirt, spilled liquids (water, wine, coffee, tea, juices, etc.) from the table surface is done immediately, using a dry or damp soft cloth. It is forbidden to use soda, powders, pastes. Wipe the surface with a soft dry or damp flannel cloth, do not use alcohol, furniture polish or wax.
3. Avoid short-term exposure to the table surface with objects with a temperature above +60 ° C and prolonged exposure to hot (above +50 ° C) air (for example: a loosely closed oven, prolonged cooking with abundant release of hot steam without using a hood, installed lamp at a distance of less than 100 mm from the table surface, etc.) - this can lead to discoloration and warping of the table surface.
4. Do not allow tables to be cooled below -25 ° C; when cooled below the specified temperature, cracking of wood and finishing coat is possible.
5. Avoid direct contact of liquids on the table surface. The liquid is easily absorbed into the wood, which leads to the inevitable swelling of the array, deformation of the table and the formation of stains on the coating.
6. Permissible load on the table surface is not more than 30 kg.

**THE WARRANTY DOES NOT APPLY TO TABLES that are not used for their intended purpose, in violation of the USE AND MAINTENANCE RULES, INCORRECTLY ASSEMBLED AND INSTALLED ON AN INCORRECT SURFACE, IN THE MECHANICAL AND EXHAUSTIVE REPAIR.**

**GUARANTEED OPERATION LIFE - 24 MONTHS. SERVICE LIFE - AT LEAST 5 YEARS.**